

Elisbeths feuchte Locken. Dann nahm sie wieder ihre Lieblingsgestalt an und schwamm als Silberfischchen in die freie, nie rastende Wasserfluth hinaus.

*

*

*

Jetzt sahen die Schiffer bei klarem Wetter nicht mehr die Thürme und Dächer einer untergegangenen Stadt auf dem feuchten Grunde der Ost-See; denn längst haben die schuppigen Bewohner der salzigen Fluth die verfallenen Ruinen zu ihren Schlupfwinkeln gemacht und die Pflanzenthierc haben ihre langen Polypen-Arme um das verwitterte Gestein geschlungen, als wollten sie es schützen vor dem ununterbrochenen Anstürmen der feindlichen Wogen-Kämpen. Aber freundlich grünen da unten die gigantischen Blätter des Meersalats und üppig wuchernder Algen; und räthselhafte Blumen, in deren Kelchen sich die kostbaren Perlen des Oceans bergen, sagen dem kühnen Taucher, daß der Genius des Friedens, wie überall, auch hier seine schützenden Schwingen über die schweigende Ruhestätte ausgebreitet hält.

